



P. Manns: con un pie en su país

El compositor llega hoy a Chile, después de 17 años de ausencia.

Para hoy, a las 15.15 horas, está prevista la llegada del compositor chileno Patricio Manns, en su retorno al país después de 17 años de ausencia, a causa de un "destierro monstruoso", según sus palabras.

El músico asegura que este viaje "es por un tiempo limitado en su primera fase", porque "hay varios problemas por resolver". Quiere que su regreso sea "amplísimo, generoso, cordial, sin equivocos. Yo necesito un baño de Chile, necesito reencontrar a todos los chilenos, me propongo suprimir toda discusión, toda discordia y convertirlo en una fiesta maravillosa", recalca.

Agrega que "los que esperan que agarre una bandera u otra están equivocados. Los que esperan que lance dardos envenenados a diestra y siniestra no cuenten conmigo. Yo soy ante todo un escritor y un músico, y por ende, un humanista".

Manns, antes de pisar suelo chileno, dice que "todos cuantos quieran ayudarme a regresar, preservando mi absoluta independencia, protegiéndome contra las presiones y los exabruptos, la mala intención, el cinismo y el despecho de unos pocos, serán bienvenidos".

El compositor viene a realizar una serie de presentaciones en Santiago, Concepción, Valparaíso y Viña del Mar, bajo el lema "Pongo un pie en mi país", como dice su canción.



Patricio Manns se reencuentra hoy con su país. "Más que un sueño, más que un estado, más que un espejismo", ha dicho.

628804

P. Manns, con un pie en su país [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

P. Manns, con un pie en su país [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)